



GLAUBEN gemeinsam leben, lernen und feiern

DER KLEINE MICHEL – ist die katholische Kirche in der City.

Menschen verschiedenster Herkunft besuchen diesen Ort, um dort mit Gott in Kontakt zu kommen und neue Kraft zu schöpfen, wenn sie beten. Darüber hinaus bietet er vielfältige Gelegenheiten, um sich miteinander auszutauschen und Gemeinschaft zu erleben. Er ist ein wundervoller Ort, um den Glauben zu lernen und gemeinsam zu feiern.

Drei international geprägte Gemeinden – die deutsche, die französische und die philippinische – verbinden mit dem *Kleinen Michel* so etwas wie Heimat, gelebte Gastfreundschaft und praktizierte Völkerverständigung.

Unzählige Ehrenamtliche sorgen dafür, dass der Kleine Michel offen und lebendig bleibt. Etliche Gruppen und Gemeinschaften treffen sich hier regelmäßig und verstehen sich als wichtiger Teil des größeren Ganzen. Die Jesuitenkommunität prägt den Ort mit ihrer weltoffenen Spiritualität sowie mit einer Seelsorge, die in die Tiefe und die Weite führt.

Nächstenliebe, Toleranz und Freiheit sind Werte, die hier großgeschrieben werden. Kinder und Jugendliche, Arme und Benachteiligte erfahren Schutz und Aufmerksamkeit. Bei allem Handeln steht der Mensch im Mittelpunkt. Bei allem Tun leitet uns der Gedanke, dass Gott schon da ist, dass er sich suchen und finden lässt.

Entdecke den Kleinen Michel für Dichl

Sei willkommen! - Schau rein! - Mach mit!

